
７月８日（金）に生徒総会を実施しました。 

実施までに生徒会や総務委員を中心に学級会を重ね、①「一人ひとりの困っていることを解決するため

に私たちに何ができるか」②「地域に対して私たちができることは何か」の２点について協議を行いまし

た。 

コロナの関係で急遽 zoom での実施となりましたが、今後の常盤中学校をよりよくするという目標に向

かって積極的にたくさんの意見がでました。この度の会をこれからの学校生活や、地域とのかかわりに

つなげていきたいと考えます。 

 


